

やり始めました。コンピューターの世界はデジタルの世界で、妥協のない世界です。複雑であればあるほど妥協のない世界に引かれるのが面白いと思っています。コンピューターの技術は成長、変化がはげしく、使う側は利用しきれていないところが多くハードメリットだけではもったいないと思います。ソフトメリットは情報を処理して次に継げることで販売促進、ライバル、機械の開発、研究等利用すべきです。今はハード15%、ソフト50~60%の利用率です。大学ノートでおよそ9万文字ですがフロッピーデスクでありますと50万文字で400円で買える訳ですから大学ノートより安いです。ただし機械を使わなければなりません。。ハイテクと言われるなかからこのような物がある訳ですから利用されないと損ですよと言われるように思いますし、又、それを使うために社員の再教育が問題になり、中高年齢層の社員処遇が社会問題にもなるかと思います。本日は私のことと言う題でありましたがコマーシャルも入りましたがこれで終りにさせていただきます。ありがとうございました。

メモ

次週例会： 9月8日 卓話「私のこと」 目黒宣行会員

次々週例会： 休み



三条北ロータリークラブ週報

ROTARIANS — UNITED IN SERVICE —
DEDICATED TO PEACE

ロータリアン — 奉仕に結束 — 平和に献身
国際ロータリー会長 チャールズ・C・ケラー 第256地区ガバナー 安藤文夫

例会日
1987. 9. 1
累計 No 39
当年 No 9

会長／樋口金占

幹事／平松利朗

SAA／芦田義重

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三条市西四日町3-13-25
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

例会行事： 卓話「私のこと」 落合益夫会員

先週のメークアップ： 8月24日 三条南RCへ 中條耕二君 大野新吉君、味方義一君

8月26日 三条RCへ 樋口金占君

出席席： 本日の出席 35名中30名

先週の出席率 35名中33名 94.29%

ビジター： 燕RCより 五十嵐莊一君

新潟南RCより 滝沢正元君

三条南RCより 韶沢喜一郎君

三条RCより 大谷幸平君

会長挨拶： 梨本副会長

樋口会長が始めてのお休みですので私が代って挨拶申し上ます。本日のメークアップのお客様方大変ありがとうございます。私はいつも気になっておりますが当北クラブはお客様のお席が決まっておりませんが、当クラブ員が誰れも、いつも近づいておりません。特に本日はご遠方の方々がおいでありますので、こういう機会に話し合うのもロータリークラブの楽しみのひとつであります。が、当クラブはシャイな人達ばかりですので何とぞよろしくお願ひ致します。

さて、皆さまにお礼を申し上げたいと思います。前回の納涼例会で稻田親睦委員長始め委員会の皆さんと、大変すばらしい会場を提供下さいましたVIPさんにお礼申し上げます。ロータリーは親睦なりと言っても過言ではないと思います。本日の週報をみると写真も大変良く出来ており、ハワイのワイキキで例会をやっているようなふんいきです。又、楽しい例会をお願いしたいと思います。

次にガバナー事務所の閉鎖と当クラブ事務所の引越であります。午前と午後の部に分けて大変手ぎわ良く、又大勢のクラブ員から労力奉仕を行っていただき無事完了致しました。これで、三条北ロータリークラブは全く独立した事務所を持つことが出来た訳です。私事ではありますが私の会

社の建物を使っていただき喜んでおります。少しご紹介申しますとB.B.S.ロータークアト等に開放しておりますがそこに当クラブ事務所も仲間入りしていただきました。来たる9月8日に、使っていただいている団体の代表者がPM7.00に集まります。どうぞ皆さんもおいで下さい。

本日、日戸先生から新潟県医師会会報をいただきましたが、その中に「ユニークな音楽会」という題で当北ロータリークラブの紹介が載っております。それが三条北クラブの認承状伝達式のことあります。事務所の図書におきますのでどうぞごらんになって下さい。以上であります。

幹事報告： 平松幹事

◇安藤ガバナーより公式訪問の礼状が参っておりました。

◇先る8月29日ガバナー事務所閉鎖並びに北ロータリークラブ引越しには会員の方々からご多忙の所お手伝いを頂きまして誠に有がとうございました。

◇9月20日のI.J.Fの出席者の確認をさせていただきます。樋口会長、平松幹事、梨本副会長
高橋彰雄君、笹原勝治君、斎藤正君、山崎勲君、吉川吉彦君、以上8名です。

委員会報告： ゴルフ同好会

◇9月10日第4回ゴルフコンペが三条RCと合同コンペとなっておりますが、人数的に余裕がありまして賞品も盛沢山用意しておりますので、是非大勢の参加お願い致します。

◇渡辺寧君へライラ研究会修了証書の授与が行われました。

渡辺寧君挨拶 梨本商店の渡辺です。一昨年は三条RCで行かせていただきました。その時は12月でありまして寒い時でしたので今年は8月になったのかなと思いました。分科会は非常に楽しく時間が足りないという意見がありました。又、ロータリーの方々ライラの方々と友達が出来大変良い機会がありました。是非又呼んでいただきたいと思います。ありがとうございました。



ニコニコボックス： 16口 ¥16,000-

本間茂夫君 展示会の成績がよかったです

山崎勲君 納涼例会幹事さん御苦労様でした。

渕岡茂君 残暑見舞申し上げます。

石川勝行君 先日2泊3日で家族で東京ディズニーランドで楽しく過ごしてきました。久しぶりに子供にかえって気分一新し、又明日から頑張ります。

大野新吉君 先週のダスター納涼例会、うらみの雨を記念して

河井増雄君 8月25日の納涼例会は大変楽しゅうございました。感謝申し上げます。

稻田憲治君 楽しかった先週の夜の例会、その後が更に楽しかった。来年の納涼例会も楽しい

ように

村山誠一君 納涼例会楽しい一夜ありがとうございました。

加藤実君 すばらしかった納涼例会に感謝して

味方義一君 10月のコンペ上位入賞を目指して

笹原勝治君 土曜日引越し苦労様でした。所用で欠席し申し訳ありません。

梨本清一君 北RCの入居を心より歓迎いたします。家主

平松利朗君 猛暑の中、事務所の引越し苦労様でした。お差し繰り、お手伝い頂きました会員の皆さんに厚く御礼申し上げます。

ロータリー財団ボックス： 2口 ¥2,000-

山上茂夫君 奨学生選考会での推進おめでとうございます。鈴木さん、梨本さんに決定との事欠席でしたので本日知りました。

役員・理事会： 出席11名

議題 会員増強の件

卓 話： 「私のこと」 落合益夫会員



学校が終ってからの私のことについてお話させていただきます。35年に卒業し新潟トヨタに就職しました。今の新潟万代シティーのところです。自動車の整備の仕事は大変きつい仕事で、冬でも暖房なしで整備する車は大型車など様々です。性格がはっきりしていたせいか、新潟をスタートに柏崎、三条と割合に転勤の多い方でした。42年に三条へ転勤になり、生まれたところでしたので仕事もしやすいだろうと思っていました。トヨタの全国技能コンクールがあり、44年2回目の時でした。三位に入賞したことがあります。それは自動車の電装品に注目された時で私達のグループは電気に強かったせいだろうと思います。45年に自動車販売のセールスに転勤になった時、オールトヨタのセールスマン3万人の、訪問結果、成績等がコンピューターで管理され、販売先、景気の良い業種等コンピューターが営業の方向を暗示するようになっており販売の態形を確立してありました。54年まで10年セールスやりましたが、勤めていることに疑問を持ったのは49年に労働組合の副委員長をした当時、有名大学を卒業したものが重要なポストに付き3年～5年すると海外視察から帰り会社に戻り、出世のワンステップであったと思った。これでは地方からの労働者はと思うようになりました。又、車の急成長が全体の車業界を変え地方を弱体化したと思います。57年に独立してコンピューターの販売を

余裕金・満期金はひとまず

ホーム財テクの主役 中期国債ファンド

新和証券 三条営業所 電話 (0256) 34-2151 (代表)
FAX (0256) 35-5445